
Sujet : [INTERNET] enquete publique laverie
De : devoy@aliceadsl.fr
Date : 17/12/2019 21:38
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,
Je vous pris de trouver ci-dessous ma contribution à l’enquête publique sur le projet UNITECH. Conseiller municipal et habitant de Suzannecourt. Je soussigné
DEVOY Christophe, s'oppose à ce projet pour diverses raisons environnementales.
Cordialement
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